

Côte-d'Or - éducation Chevigny-Saint-Sauveur : les cabanes du monde à l'école Ez-Allouères sont terminées



Les enfants dans la yourte avec Babette (agente territoriale spécialisée des écoles maternelle). Photo A. W.

Dans le cadre d'un projet pédagogique commencé au mois de novembre pendant les TAP (temps d'activités périscolaires), les enfants de l'école maternelle Ez-Allouères ont construit des cabanes du monde (lire notre édition du 18 décembre). Le projet est aujourd'hui arrivé à son terme. Les enfants ont donc pu présenter leurs travaux de construction à leur famille : une case, une yourte, un tipi, un igloo...